

PRESSEMITTEILUNG

Oranienburg, den 12.06.2019

Neuwahlen im Vorstand des Bundeselternrats



Von links nach rechts: Stephan Wassmuth (Vorsitzender), Erika Takano-Forck (stellv. Vorsitzende), Martina Richter (stellv. Vorsitzende), Carmen Haaf (Vorstandsmitglied für Finanzen, Ebrahim Yousefzamany (stellv. Vorsitzender)

Am letzten Mai-Wochenende standen beim Bundeselternrat turnusgemäß Wahlen auf der Tagesordnung. Die Delegierten des Bundeselternrats wählten mit großer Mehrheit die Delegierte Carmen Haaf aus Baden-Württemberg zum Vorstandsmitglied für Finanzen und den in Hamburg lebenden Delegierten Ebrahim Yousefzamany zum stellvertretenden Vorsitzenden des Bundeselternrats für die Amtszeit von drei Jahren.

Carmen Haaf genießt im Bundeselternrat ein hohes Vertrauen durch ihre langjährige Ausübung des Amtes der Finanzprüferin.

Ebrahim Yousefzamany bringt durch seine Tätigkeit als „Kulturbeauftragter/Mediator“ an den Schulen der Hansestadt Hamburg einen großen Schatz an Erfahrungen für eine gelungene Integration von Migranten in die Vorstandsarbeit mit.

Der neue Vorstand möchte sich hiermit bei den beiden Vorgängern, Marc Keynejad und Michael Ulrich, die mit großem ehrenamtlichem Einsatz die Vorstandsämter bisher bekleideten und turnusgemäß ausgeschieden sind, bedanken und wünscht ihnen für ihren weiteren Lebensweg alles Gute.

„Nationaler Bildungsrat, Rechtsanspruch Ganztagschulen und die geregelte Finanzierung von Bund und Ländern der Bildungslandschaften“ sind die großen Themen der nächsten Monate, die den Bundeselternrat beschäftigen werden, sagte Stephan Wassmuth,

Vorsitzender des Bundeselternrats und freute sich, dass er zwei erfahrene Mitstreiter für beste Bildung im Vorstand neu begrüßen konnte.

Außerdem hat der teilerneuerte Vorstand die Aufgabe, die Finanzierung des Bundeselternrats für die kommenden fünf Jahre zu sichern.

Ihr Ansprechpartner ist:

Bundeselternrat

E-Mail: info@bundeselternrat.de

Für Fragen und Stellungnahmen stehen wir gerne zur Verfügung

